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普段、多くの
組合員が利用
している食堂
のメニューや
フェアで盛り
上がった班も
あったようで
す！

日々の大学生
活での「気づ
き」を大切に
していきたい
です。

00 アイスブレイク

自分の思い出や想いを語ろう！
この時間では、参加者それぞれの経験してきた学生委員

会の思い出や生協に関する想いを写真やモノなどを用いて、
話してもらいました。最初は、緊張していた参加者も、同
じ班である参加者それぞれから話を聞いて、また、自分自
身も語ることで、楽しく参加することができたようです。
このアイスブレイクを通して、改めて学生委員会や生協

の良さを自分なりに再確認できたのではないでしょうか。

01 ひとりの組合員として
の時間

組合員としてどのように大学生協と関わる？

この時間では、「一人の組合員」という意識を参加者に
持ってもらうために、「組合員である自分がどのように大
学生協と関わることができるのか」について考えました。
参加者から「一組合員として、大学生活を送る際に気づ

いたことを伝える意識を持つことを大切にしたい。」とい
う声が挙げられるなど、一人ひとりの組合員としての今後
の関わりにつなげるきっかけを作ることができました。

参加者

立命館(12)、奈良女(2)、同志社(1)、滋県大(1)、
龍谷大(17)、奈良教(1)、BK学生事務局(8)

計6会員34名

開会式では獲
得目標と学び
の流れを確認
しました！

XX 開催趣旨

上回生の力で大学生協をもっと元気に！

今回の上回生セミナーでは、「ひとりの組合員」として大
学生協と関わる大切さを知る事。エリアの仲間と交流する
ことで「大学生協の魅力」を再確認することの2つを獲得
目標にし、自分なりの大学生協との関わり方を見つけても
らえるよう、そして「大学生協の魅力」を発信していける
よう開催しました！

京滋・奈良エリア

上回生セミナー2021
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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

上回生として生

協と関わることが

出来ることに気付
きました。

p^

10人ほどの参
加者がフリー
セッションに
参加し、悩み
や考えを交流
しました！

みなさんは
「大学生協の
魅力」を周り
の組合員に伝
える事はでき
ますか？

02 想いを伝える時間

エリアの後輩へのバトンタッチ！

セミナーに参加した3，4回生が事前に書いてきたパワポを
もとに自分たちが大切にしてきた想いや経験を後輩に伝え
ました。2回生は真剣な面持ちでメモを取っていました。3，
4回生の熱い思いが後輩たちにしっかり引き継がれていまし
た！

03 自大学の時間

考えから具体的な行動へ！

自大学ごとに集まって企画①・②の感想交流を行なった後、
2回生は学生委員会活動をどう頑張りたいか、3・4回生は
今後の大学生協とのかかわり方について考えました！
企画①②さまざまな視点を得ることができ、行動宣言まで
することができました！

EX フリーセッション

悩みや不安を自由に交流！

セミナー終了後、フリーセッションの時間を設け、参加者
同士で交流を行いました！！
上回生としての大学生協との関わり方についてや、上回生
の学生委員会との関わり方、自大学の引き継ぎの現状共有
などが話されていました！！
エリアの仲間で学び合い励ましあいが出来ていました！

+A
大学生協の魅力を伝えていく存在

閉会式では、学生委員を経験したみんなは、大学生協の魅
力を広めていく「ムーブメント」を起こすことが出来る存
在だ！という話をしました。
自分の周りにいる組合員に、「大学生協の魅力」を伝えて
いくことで、大学生協の取り組みをもっともっと広めてい
くことが出来るため、「学生委員会を引退していても、し
ていなくても」自分自身の関わり方で、大学生協と関わり
を持ってほしいと思います！

2/2

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 金川 真道 ] 

Kanagawa.Masamichi@univ.coop

企画局長より

自大学ごとに集
まってジャム
ボードに行動宣
言を書きました


